

Están preocupados por un reciente aumento en denuncias por casos de violencia

# Docentes de Coronel piden conformar una mesa de trabajo por inseguridad

Según informaron desde el Colegio de Profesores de la comuna, han registrado varios hechos de agresión a la comunidad docente y estudiantil, incluso un secuestro.

El Colegio de Profesores de Coronel manifestó ayer su preocupación por una reciente escalada de violencia que afecta a las escuelas y principalmente a los liceos de la zona. Los docentes han denunciado los hechos y acusan desprotección y falta de políticas por parte del Ministerio de Educación y la Dirección de Educación Municipal.

“Se ha presentado un aumento de las denuncias de violencia en las escuelas, principalmente en los liceos, donde han ocurrido agresiones a docentes, agresiones a asistentes de la educación y también entre estudiantes. Igual hay liceos donde los apoderados agreden verbalmente. Aquí en Coronel la situación es muy similar a lo que ocurre en Lota, enton-



*Durante la jornada de ayer los representantes hicieron públicas sus preocupaciones.*

**Hay un aumento de denuncias, principalmente en liceos, por agresiones a docentes, a asistentes de la educación y entre estudiantes.**

ces los profesores están denunciando constantemente situaciones, trabajando de forma insegura”, explicó la presidenta del Colegio de Profesores de Coronel, Sandra Navarrete.

Debido a esto es que exigen la instalación de una mesa de trabajo pública para abordar la problemática, donde los distintos actores de la comunidad educativa puedan dar su opinión y buscar soluciones frente a estas situaciones. “Estamos pidiendo que las autoridades pertinentes, como es

el Ministerio de Educación o en el caso de nosotros la Dirección de Educación Municipal, busquen fórmulas de cómo poder hacer que nuestro trabajo sea más seguro y podamos trabajar tranquilos, también para los estudiantes”, recalcó Navarrete.

Según relató la presidenta, después de la tragedia ocurrida en Lota con el homicidio a un estudiante, en Coronel ocurrió el secuestro de otra estudiante delante de alumnos, apoderados y profesores, donde se utilizaron armas

para intimidar a la menor que luego fue encontrada. Tras este hecho es que insisten en que así como se está trabajando con Lota, esperan evitar llegar a un caso incluso de mayor gravedad que el ocurrido para que tengan que juntarse a tomar medidas.

De momento no han tenido una respuesta concreta, por lo mismo no descartan totalmente una movilización o paro como la concretada hace poco en Lota, pues estiman que es de suma urgencia tener medidas.